

Promotion du modélisme

L'Association de Modélisme Ferroviaire de la Région d'Amiens (AMFRA) a organisé les 22 et 23 octobre 2022 dans la salle Polyvalente de Rosières en Santerre, au cœur de la Picardie agricole, un Salon du Modélisme, multi disciplines.

800 visiteurs de Rosières (3 000 habitants) et bien sûr des alentours, mais aussi de bien au-delà ont assuré le succès de cette manifestation.

Surprise, émerveillement des visiteurs ("on a jamais vu ça...") et satisfaction des exposants.

Les visiteurs ont pu admirer le stand du Meccano animé par le Club des Amis du Meccano, différents réseaux ferroviaires, des modèles réduits d'avions du club de Chaulnes, des chars radiocommandés, des montages de Lego, des diaporamas militaires et agricoles et ... une petite partie de la flotte du Modèle Yacht Club Picard.



Une occasion de ressortir la banderole de la Fédération pour accompagner les logos du club dispersés sur nos tables d'expositions.

Reportage à voir [ici](#)